

## Medienmitteilung

Adelboden, 27. September 2022

# Adelboden zu Besuch im Königreich der Biker

*Um einen Einblick in die Welt des Bike Kingdom in der Lenzerheide zu erhalten, organisierte der Verein «Für Adelboden» einen zweitägigen Besuch vor Ort. Vertreterinnen und Vertreter aus der Destination testeten nicht nur die Bündner Trails, sondern unterhielten sich auch mit den Verantwortlichen in der Lenzerheide über ihren Weg, die Herausforderungen und Erfolgsfaktoren gesprochen.*

Dass es sich immer lohnt über den eigenen Horizont hinauszublicken, hat der Besuch des Vereins «Für Adelboden» in der Destination Lenzerheide gezeigt, welcher vom 20. bis 21. September stattfand. Auf dem Programm standen der Austausch mit interessanten Gesprächspartnern, inspirierende Präsentationen und abenteuerliche Trail-Exkursionen.

### **Das Geheimnis erfolgreicher Destinationsentwicklung**

Lenzerheide hat es mit der Positionierung des Themas Bike geschafft, einen zukunftssträchtigen Weg für sich zu finden und aus dem Dilemma rückläufiger Übernachtungszahlen und Ersteintritte rauszukommen. Das Thema Bike ist von der Infrastruktur über Angebot, Kommunikation, App, Games bis zum Top-Event konsequent umgesetzt, in der Region verankert, und breit abgestützt. Die Delegation aus dem Berner Oberland konnte sich in Gesprächen mit Vertretern der Hotellerie, Alpschaften, der Bergbahnen, den Marketing- und Eventverantwortlichen, der Bikeschule, des Tourismus und der Gemeinde selbst ein Eindruck machen. Es wurde schnell klar, dass das Bike-Königreich ohne seinen funktionierenden Hofstab heute nicht so erfolgreich wäre. Und dass es für eine erfolgreiche Destinationsentwicklung Grundeigentümer, wohlwollende Behörden, Investitionen, ein kreatives Marketing sowie Leuchtturmprojekte braucht. Es wurde auch transparent über Probleme und Herausforderungen auf dem Weg gesprochen.

Die Gesprächspartner waren sich einig: Der nicht immer einfache Weg hat sich für den Ort im Albulatal gelohnt. Die Bikerinnen und Biker sind attraktive, kaufkräftige Gäste, sodass heute alle Leistungsträger in der Lenzerheide von der Entwicklung profitieren.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus dem Berner Oberland reisten begeistert wieder nach Hause. Stefan Oester, Präsident des Vereins «Für Adelboden» resümiert: «Das Bike Kingdom wird seinem Namen gerecht und ist eine Inspiration. Zwischen unseren Bergdörfern gibt es viel Gemeinsamkeiten – der wertvolle Austausch mit unseren Bündner Kolleginnen und Kollegen zeigte, was man mit Mut, Einigkeit und einer klaren Fokussierung erreichen kann».

*Bildlegende: Vertreterinnen und Vertreter vom Verein «Für Adelboden», der Destination, Hoteliers, Bergbahnen und Präsidenten der Alpschaften unterwegs auf den Bike-Trails ins Lenzerheide.*

Kontakt: Verein «Für Adelboden», 3715 Adelboden, Stefan Oester, [info@fuer-adeboden.ch](mailto:info@fuer-adeboden.ch)

Zeichen (inkl. Leerzeichen): <2508>